



4 Pièces

246 m²

Réf. 01993

990 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres, situation calme, vue dégagée et aperçu mer, découvrez cette villa contemporaine récente et climatisée, de 210m offrant des volumes clairs et spacieux, matériaux de qualité et finitions soignées. Séjour ouvrant sur une terrasse surplombant la piscine, cuisine séparée équipée, suite parentale de 41 m² avec dressing, salle de bains. A l'étage deux suites de 40 m² avec dressing et salle d'eau, toilette. Garage de 36 m². Piscine, terrain de 900m². tout y a été organisé pour un entretien facilité.

Les Issambres, quiet location, open view of the greenery to , discover this recent contemporary and air-conditioned villa, 210m offering bright and spacious volumes, quality materials and neat finishes. Living room opening onto a terrace overlooking the swimming pool, separate fitted kitchen, master suite of 41 m² with dressing room, bathroom. Upstairs two suites of 40 m² with dressing room and shower room, toilet. Garage of 36 m². Swimming pool, land of 900m². everything has been organized for easy maintenance.

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

